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文責：校長  201９年 ９月２７日（金）№２０  

東西しらかわ中学校新人総合体育大会は、９月２５日
(水)・２６日(木)の両日、各競技会場で開催されました。  
本校サッカー部は、１日目の予選リーグで西郷一中、

泉崎中を破り１位通過。２日目の準決勝で東北中を１－
０で退け決勝戦進出。決勝戦で再び対戦した西郷一中を
１－０で破り、見事、優勝の栄冠を手にしました。サッ
カー部の皆さん、本当におめでとうございます。 
卓球部も、これまで練習試合を重ねてきた成果が現れ、

個人戦ダブルスで、佐川・戸部ペア、金澤・齋藤ペアが
ベスト８に入る好成績を収めました。 
ソフトテニス部は、男子個人戦で石井・金澤ペア、鈴

木・齋藤ペア、高信・鈴木ペア、菊池・澤田ペアが県南
大会出場権を獲得。女子は、団体戦５位入賞を果たし、
県南大会出場権獲得。個人戦では菊池・片野ペアが見事
３位入賞、鈴木このは・金澤愛莉ペア、薄井菜摘・藤田
萌花ペアがベスト８入賞で県南大会出場の活躍を見せて
くれました。 
特設剣道部は、男子個人戦で大越誠虎さんがベスト８

入賞により県南大会出場を決めました。 
入賞は果たせなかったものの、バレーボール部も日頃

の充実した練習の成果を発揮し、チームが一つになって
好プレーを随所に見せてくれるなど、各部とも来年の夏
の中体連総合体育大会につながる成果を得ることができ
ました。 
保護者の皆様には、日頃からの部活動へのご支援と大

会当日の応援ありがとうございました。今後も、部活動
の充実を通して、生徒の心技体の育成に努めてまいりま
す。 

 
 

３位入賞。鈴木・金澤ペア、薄井・藤田ペアがベスト８
で県南大会出場の活躍を見せてくれました。 
特設剣道部は、男子個人戦で大越さんがベスト８に入

り県南大会出場を決めました。 
入賞は果たせなかったものの、バレーボール部も日頃

の充実した練習の成果を発揮し、チームが一つになって
好プレーを随所に見せてくれるなど、各部とも来年の夏
の中体連総合体育大会につながる成果を得ることができ
ました。 
保護者の皆様には、日頃からの部活動へのご支援と大

会当日の応援ありがとうございました。 
今後も、サッカー部優勝を矢祭中全体の励みにしなが

ら、部活動の充実を図り、生徒の心技体の育成に努めて
いきます。 

 
 

２０日(金)に東西しらかわ
中学校新人総合体育大会と東
西しらかわ中学校音楽祭（合
奏）の壮行会を行いました。 
 卓球部の選手をはじめ、ス
テージ上でしっかりと大きな
声で返事やあいさつをする選
手の姿に感動しました。 
 音楽祭に参加する菊池さん
は、小河先生との連弾で、素
晴らしいピアノ演奏を披露し
てくれました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月に第１回学校評価アンケート調査を実施しまし
た。生徒、保護者の主な記述評価の内容と改善策を２回
に分けてお知らせします。 

○ 中学校は、とっても楽しい。 

〇 体力づくりをなくしてほしい。 

⇒ 放課後の体力づくりを止め、今後は、体育の授業

や部活動における体力づくりに努めていく。なお、放

課後の時間は、補習など学習の時間等として活用する。  

〇 複数教師による授業で、教え方が違うので、分から

なくなることがありました。 

⇒ 事前の打合せにより授業のねらいや指導方法等に

ついての確認を十分に行い授業に臨む。 

〇 コース別授業を取り入れてほしいです。 

 ⇒ 今年度、数学の町講師が見つからないことから、

２、３学年の数学科コース別学習は実施できていない。 

⇒ ２、３学年の数学において、週１時間のＴＴ(複数

教師)による授業を行う。3 学年の数学では、毎週火曜

日に学習支援員が授業に入り、個別指導を行う。 

⇒ 授業における個別指導や学び合い等の工夫により

分かりやすい授業づくりを進める。 

 

○ 担任の先生とは、子どもを通してコンタクトがとれ

ているので安心しています。 

○ 授業、部活動等で大変お世話になっています。これ

からも大変ですがよろしくお願いいたします。 

○ クラスの代表など同じ生徒がやるのではなく、全員

が取り組める体制にしていることは、昨年から見てい

てよいと思った。 

○ 英語検定や漢字検定など、まだ経験していませんが、

今後本人の希望があれば、受けてほしいと思います。 

〇 今年度から、高校入試の変更があり、より学力向上

の必要があると感じています。また、コース別学習（授

業）などを取り入れていただき、個別のわからない部

分が解消されるよう、ご指導とご支援をお願いいたし

ます。 

〇 今年度から苦手な英語だけでなく、得意だった数学も

「分からない」と言っていて、学習面がとても不安だ。 

⇒ 英語科において、英語科町講師や英語指導助手(ＡＬ

Ｔ)を活用しＴＴ(複数教師)による指導や個別指導を

行う。 

⇒ 放課後、ＡＬＴ、町講師による英語学習を実施する。 

⇒ 数学科においては、各学年でＴＴによる指導、3 学

年は学習支援員による個別指導を行う。 

〇 子どもの気持ちをきちんと理解していただき、子ども

を傷つけるような話をしないでいただきたいです。 

⇒ 生徒を傷つける言動を厳に慎むことはもとより、日頃

よりコミュニケーションを大事にしながら生徒理解に努

め、生徒との信頼関係を築く。 

 

〇 担任とはまだ信頼関係は親も子も築けていません。

特に毎日関わる子どもに不信感をあたえる言葉はやめ

てほしいです。 

⇒ 生徒に対する言動に留意すると共に、電話連絡、

家庭訪問、教育相談、学級だより等により双方向のコ

ミュニケーションを図り、生徒、保護者との信頼関係

を築く。 

〇 教科によって分かりにくい教え方があったり、子ども、

本人が不満、心配を口にしたりすることがありました。

親の立場から、不安でした。 

⇒ 全ての教科の授業において、ねらい、手立て、振

り返りを基本に、学び合い等の学習活動を工夫し、分

かる授業づくりに努める。 

〇 ２年は、「他の教室に入らない、用がある時は廊下で話

す」ことになっているので、廊下で話していたら、他の

教師に「廊下は邪魔になるので教室で話すように」と言

われたそうです。決まり事は、職員、生徒共に周知徹底

していただきたい。 

⇒ 生徒指導委員会等で全教職員の共通理解を図ると

共に、生活のしおりの活用や生徒指導主事による全体指

導により生徒や家庭への周知を図る。 

今週から来週の月曜日
まで、交通安全週間に伴
い、町交通安全協会や地
域の方々と共に、学校前
国道での朝の交通安全指
導を実施しています。 
また、交通事故０を目

指して、日頃から、学級、
学年、学校全体で交通安
全を呼びかけていきま
す。 
ご家庭でも、乗車の際

の後部座席シートベルト
着用などについてお話し
ください。また、お車で
の送迎の際には、十分な
減速等、校地内での事故
防止にご協力をお願いし
ます。 

学年、学校全体で交通安全を呼びかけていきます。 
ご家庭でも、乗車の際の後部座席シートベルト着用な

どについてお話しください。また、お車での送迎の際に
は、十分な減速等、校地内での事故防止にご協力をお願
いします。 

月曜日、中間テスト実施。 土日部活動はありません。
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部活 ×

５日（土）

６日（日）

３０日
（月）

□東白川郡特別支援交流会（湯遊ランド）
□合唱練習（音楽室：３の２、体育館：２の１）
□並木丘祭第３回セレクション等

４日
（金）

２日
（水）

□２年歴史学習
□合唱練習（音楽室：１年、体育館：３の１）
□並木丘祭プログラム作り等
※帰りの短学活後の活動なし（並木丘祭終了まで）

３日
（木）

□朝の交通安全指導
□中間テスト（国数英技理社）
□合唱練習（音楽室：３の１、体育館：３の２）
□並木丘祭打合せ

□職員打合せ　□読み聞かせ３年若杉若鮎
□週番引継ぎ（１班⇒２班）
□合唱練習（音楽室：２の２、体育館：１年）
□英語検定　□並木丘祭打合せ

　来 週 の 主 な 行 事 予 定

10/１日
（火）

□スクールカウンセラー来校　□衣がえ
□合唱練習（音楽室：２の１、体育館：２の２）
□１年技術科ものづくり講座（３・４校時）
□身体測定３の２


